

Bündnis 90/Die Grünen

Müller-Gemmeke von Easysoft beeindruckt

Im Rahmen ihrer Tour durch das Ermstal besuchte die grüne Bundestagskandidatin Beate Müller-Gemmeke die Firma Easysoft in Metzingen. Der Grund: Die faire und soziale Personalpolitik des Unternehmens führte in den vergangenen Jahren häufig zu positiver Presse. »Die Firmenkultur basiert auf klaren Werten, die Arbeitsumgebung ist auf die Beschäftigten ausgerichtet und genau das macht das Unternehmen nicht nur attraktiv, sondern auch erfolgreich«, lobte Müller-Gemmeke. Das familienfreundliche Unternehmen betrachte seine 75 Beschäftigten als wertvolles Gut.

Ein Gesprächsthema war die Vertrauensarbeitszeit, die an anderer Stelle häufig zu Mehrarbeit und ständiger Erreichbarkeit führe. Die Personalstrategie in Metzingen bei Easysoft biete hingegen individuelle Beschäftigung und zugleich Grenzen: Abend und Sonntag blieben arbeitsfrei, um Arbeit und Privatleben zu vereinbaren. (p)